



REPUBLIQUE DU BENIN

Dialogue de haut niveau sur les migrations internationales et le développement

Intervention de SEM Albert ACOSSOU, Ministre Délégué auprès du
Ministre des Affaires Étrangères, chargé de l'Intégration Africaine et
des Béninois de l'Extérieur

61^{ème} Assemblée Générale des Nations Unies
New York, le 14 septembre 2006

**Madame la Présidente,
Monsieur le Secrétaire Général,
Mesdames, Messieurs,**

De plus en plus se pose la question de la protection des droits des migrants en général, malgré l'adoption par la communauté internationale du Pacte International Relatifs aux Droits Civils et politiques (PIDCP), du Pacte International relatif aux Droits Economiques, Sociaux et Culturels (PIDESC), deux instruments qui viennent compléter la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme. Ces textes sont opérat onnalisés à travers des dispositifs réglementaires et légaux aux niveaux

Conscient de l'importance de ces transferts, le Bénin appelle la communauté internationale à soutenir la Déclaration Ministérielle de la Conférence ministérielle des PMA sur le transfert des fonds des migrants, notamment l'initiative relative à la création d'un « Observatoire des Transferts de Fonds des Migrants pour les PMA ». C'est le lieu de renouveler à la communauté internationale la disponibilité de son pays à accueillir le siège de cet observatoire.

- **améliorer la connaissance des droits des travailleurs migrants dans les pays d'immigration en vue d'en faciliter le respect ;**
- **appuyer les pays dans l'amélioration de la connaissance de leurs diasporas.**
- **promouvoir et renforcer les mécanismes de facilitation de l'utilisation de l'expertise des diasporas pour répondre aux besoins des pays d'origine.**

Le Bénin est confiant que les présentes assises permettront de débattre de toutes ces questions dont le suivi nécessitera le soutien de tous à la proposition du Secrétaire Général de mettre en place un Forum Global Consultatif sur les questions de migration et développement. Ce Forum sera un cadre privilégié d'échange et de consultation sur les défis et les enjeux des migrations internationales. Nous saluons, à cet égard, l'initiative de la Belgique pour sa disponibilité à accueillir la première réunion du Forum.